



Respirez, vous êtes bien protégés !  
Breathe easy, we've got you protected!  
Mit Valmy, sind Sie gut geschützt!

**Déclaration de conformité**  
**Declaration of conformity**  
**2020 07**

La société VALMY Industries SAS, déclare sous sa propre responsabilité que les produits suivants :

*The company Valmy declares under its sole responsibility that the following products:*

- Masques chirurgicaux type I avec les références commençant par : VMS1
- *Surgeon masks Type I starting by : VMS1*
- Masques chirurgicaux type II avec les références commençant par : VMS2
- *Surgeon masks type II starting by : VMS2*
- Masques chirurgicaux type IIR avec les références commençant par : VMS2R
- *Surgeon masks type IIR starting by : VMS2R*
- Masque chirurgicaux Type IIR avec visière avec les références commençant par: VMSV2R
- *Surgeon masks Type IIR with visor starting by : VMSV2R*

Avec attaches élastiques et liens, de couleur extérieure blanche, bleue et verte (codes article 01, 02, 03, 04, 05 et 06),

*With elastics or ties, external layer white, blue or green (article codes 01, 02, 03, 04, 05 and 06)*

Sont de classe I selon la classification de l'annexe IX de la directive 93/42/CEE du 14 juin 1993 ;  
*Are class I according to the classification of the Annex IX of 93/42/EC directive dated 14<sup>th</sup> June 1993:*

Et  
*And*

Sont fabriqués conformément à la documentation technique visée à l'annexe VII point 3 de la directive 93/42/CEE

*Are manufactured accordingly with the technical documentation mentioned in the Annex VII chapter 3 of the 93/42/EC directive*

Et  
*And*

Répondent aux exigences de la directive 93/42/CEE qui leur sont applicables, en particulier celles relatives à la norme harmonisée EN ISO 14683 : 2014

*Comply with the applicable exigencies of the 93/42/EC directive, in respect with the harmonized standard EN14683: 2014*





Respirez, vous êtes bien protégés !  
Breathe easy, we've got you protected!  
Mit Valmy, sind Sie gut geschützt!

Et  
And

Sont de classe I concernant l'inflammabilité selon 16 CFR 1610  
*Are flammability class I according to 16 CFR 1610*

Cette déclaration est basée sur les éléments suivants :  
*This declaration is based upon the following elements :*

- Documentation technique démontrant la conformité des produits à la directive 93/42/CEE
- *Technical documentation proving the products conformity to the 93/42/EC directive*
- Rapports de tests EN ISO 14683 du Laboratoire NELSON
- *Nelson test reports*

Fait à Mably, le 28/07/2020  
*In Mably, 2020/07/28*

Laurent SUISSA  
Directeur Général  
General Manager

p/o Melissa Kheligi  
responsable qualité

